



17.07.2008 - 09:48 Uhr

## Cipi / bpa: Feux d'artifice

## Berne (ots) -

Des feux d'artifice en tous genres vont bientôt à nouveau illuminer notre ciel vespéral pour le plus grand plaisir du public - et surtout des enfants. Selon le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi et le bpa - Bureau de prévention des accidents, on tend toutefois souvent à sous-estimer le danger que représentent les feux d'artifice pour les enfants. Des mesures simples permettent de réduire le risque d'accident et d'éviter des conséquences graves en cas de brûlures.

Parmi les 16'000 accidents qui surviennent chaque année en relation

avec le feu, un tiers sont dus à la négligence - et ce qui est particulièrement préoccupant, c'est que six cas de brûlures sur dix concernent des enfants. Des centaines d'accidents se produisent chaque année le 1er août à la suite d'imprudences commises avec des articles pyrotechniques. Alors veillons à ce qu'à la Fête nationale ce soient seulement les fusées, volcans et autres feux d'artifice qui brûlent!

Les imprudences commises avec les articles pyrotechniques peuvent entraîner de graves accidents. Parmi les blessures les plus fréquentes, on compte des brûlures au visage et aux mains, ainsi que des lésions aux oreilles et aux yeux. Les enfants sont particulièrement exposés. Ainsi, les pétards transportés dans les poches peuvent s'enflammer par frottement et les étincelles des cierges magigues peuvent mettre le feu aux vêtements. Les feux d'artifice n'ont rien à faire dans les mains de petits enfants. Les plus grands doivent être soigneusement instruits et surveillés.

Le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi et

bpa - Bureau de prévention des accidents appellent à la prudence avec les feux d'artifice et invitent la population à suivre leurs recommandations.

## Contact:

Service de presse du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi Tél.: +41/41/727'76'77

E-Mail: media@bfb-cipi.ch